



BOLETIN OFICIAL

DE LA PROVINCIA DE ZARAGOZA

Año CXL

Jueves, 10 de mayo de 1973

Núm. 106

Depósito legal: Z núm. 1 (1958)

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS LABORABLES

Administración: Palacio de la Diputación Provincial. - Negociado de Hacienda

Las leyes obligan en la Península, Islas adyacentes, Canarias y territorios de Africa sujetos a la legislación peninsular, a los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiese otra cosa. (Código Civil).

Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban este

BOLETIN OFICIAL dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del siguiente. Los señores Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este BOLETIN, coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada semestre.

SECCION TERCERA

Núm. 3.228

Excma. Diputación Provincial de Zaragoza

Extracto de los decretos dictados por la Presidencia de la Corporación durante el mes de marzo de 1973, conforme a lo establecido en el art. 171 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales.

Día 7

Comisión de Seguridad del Trabajo

Conceder prestación especial al beneficiario don Alberto Soriano.

—Idem ídem a doña María-Pilar Alsá.

—Idem ídem a don Manuel Lagunas.

—Aprobar relación de facturas por suministro de medicamentos, importante pesetas 26.108,05.

—Idem ídem importante, pesetas 49.893.

—Conceder prestación especial al beneficiario don Justo Cubeles.

Comisión de Beneficencia

Comunicar a la Inspección General de la Policía Armada la imposibilidad de habilitar en el Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia locales independientes para hospitalización de detenidos.

—Autorizar ingreso de Encarnación Pilar Gil Lafuente en la residencia de exalumnas de la CEP.

—Ratificar ingreso de una menor en Maternidad Provincial, departamento de Inclusa.

—Autorizar ingreso de dos menores en la CEP.

—Idem ídem de un menor.

—Autorizar ingreso de un anciano en el Hogar Doz, de Tarazona.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Autorizar ingreso de un enfermo mental en el Hospital Santo Domingo, de Caspe.

—Autorizar ingreso de una enferma mental en el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Idem ídem.

Comisión de Educación, Deportes y Turismo

Conceder a la Delegación Comarcal de Educación Física y Deportes de Tarazona una copa de metal plateado y una medalla de bronce para el XII Cross Moncayo.

—Aprobar factura de "El Noticiero", importante 86.287 pesetas.

—Aprobar obligaciones contraídas por la Institución "Fernando el Católico", importantes 300.870 pesetas.

Comisión de Urbanismo

Aprobar cuentas justificativas presentadas por el Ayuntamiento de Vera de Moncayo correspondientes a ayuda económica para obras municipales.

—Idem ídem del Ayuntamiento de Urrea de Jalón.

—Aprobar cuentas justificativas presentadas por el Ayuntamiento de Carenas correspondientes a ayuda económica para obras municipales,

—Idem ídem del Ayuntamiento de Lécera.

—Idem ídem del Ayuntamiento de Ambel.

—Idem ídem del Ayuntamiento de Torralba de los Frailes.

—Idem ídem del Ayuntamiento de Gallocanta.

—Idem ídem del Ayuntamiento de Manchones.

—Idem ídem del Ayuntamiento de Murero.

—Idem ídem del Ayuntamiento de Santa Eulalia de Gállego.

—Idem ídem de Lituénigo.

—Idem ídem de Langa del Castillo.

—Idem ídem de Villafeliche.

—Idem ídem de Castejón de las Armas.

Comisión de Obras Públicas

Aprobar relación valorada y certificación número 2 de obra ejecutada en el camino vecinal 642.

—Idem ídem número 3 ejecutada en el camino vecinal 209.

—Conceder licencia de obras a don Benjamín Lancina, de Tarazona.

Día 10

Comisión de Hacienda

Aprobar recibo justificante del libramiento 9.730.

—Aprobar factura de "Schneider Otis", S. A., importante 7.737 pesetas.

—Aprobar las cuentas remitidas por el señor Director del Hogar Juvenil de Calatayud por un importe de pesetas 30.019, justificantes del libramiento número 296.

—Idem ídem de la CEP justificante del libramiento de 3.000 pesetas, expedido para atenciones urgentes.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de resolución de la Alcaldía de fecha 4 de diciembre de 1972 declarando exentas de contribuciones especiales a las fincas, sin número, de la plaza del Justicia, propiedad de la Corporación.

—Encomendar al Perito industrial de la Corporación la redacción del proyecto de instalación eléctrica en alta y baja tensión para el nuevo Taller-Escuela de Cerámica en Muel.

—Autorizar la realización de obras en el Hospital Provincial.

—Aprobar expediente de fallidos por estancias y servicios en el Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia, importante 100.792,75 pesetas.

—Idem ídem importante pesetas 28.077,25.

—Idem ídem importante pesetas 9.860,30.

—Idem ídem importante pesetas 1.050.

—Prestar conformidad a devolución de fallidos presentada por el recaudador de la zona de Caspe, importante 1.900 pesetas, por el concepto de rodaje.

—Elevar a definitiva data provisional número 15 en lo referente a recibos de anuncios en el "Boletín Oficial" de la provincia.

—Idem ídem número 13.

—Idem ídem data número 8.

—Idem ídem número 14.

—Aprobar factura de "Comercial Mecanográfica", S. A., importante pesetas 1.790.

—Idem ídem de don Daniel Aguilar, importante 92.002 pesetas.

—Aprobar factura de "Electro-Hogar", importante 22.300 pesetas.

—Aprobar factura de "Calogas", importante 7.074 pesetas.

—Aprobar cuentas justificantes del libramiento de 30.000 pesetas remitidas por el señor Director del Hogar Juvenil de Calatayud.

—Aprobar cuentas presentadas por el Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia, por un importe de 82.109 pesetas.

—Aprobar obligaciones contraídas por el taller de Albañilería durante el primer semestre de 1972.

—Aprobar cuentas de la CEP referente a atenciones de carácter urgente del mes de octubre.

—Aprobar cuentas justificantes del mandamiento de pago de 30.000 pesetas presentada por Maternidad Provincial.

—Aprobar obligaciones contraídas por el Hogar Doz, correspondientes al mes de diciembre.

—Idem ídem de Maternidad Provincial.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación del ingreso de pesetas 26.752, efectuado por el Hogar Doz, de Tarazona, por el concepto de retenciones del "Fnas", correspondiente al mes de noviembre.

—Aprobar el acta de recepción provisional de las obras de pintura de las escaleras de Maternidad Provincial.

—Aprobar obligaciones del Hospital Psiquiátrico de Calatayud correspondientes al mes de noviembre.

—Idem ídem del taller de Cerrajería, correspondientes al mes de agosto de 1972.

—Idem ídem del Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia correspondientes al mes de diciembre.

—Encomendar al señor Arquitecto la redacción del proyecto e informe para la pintura de la carpintería exterior de Maternidad Provincial.

—Idem ídem para la instalación de calefacción en la iglesia del Hogar Doz.

—Aprobar obligaciones contraídas por la CEP, correspondientes al mes de diciembre.

—Aprobar pliego de cargo número 6.

Comisión de Cooperación

Abonar al Ayuntamiento de Aniñón 3.458 pesetas para obras municipales.

—Idem ídem al de Luna 20.955 pesetas.

—Abonar a "Hidroconstrucciones", Sociedad Anónima, el importe de la certificación 4-B de obras ejecutadas en las de abastecimiento de aguas, distribución y saneamiento de los pueblos que integran el II grupo de acción provincial, correspondiente al Plan nacional de abastecimiento de aguas.

Comisión de Hacienda

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia números 643 al 701, importantes 52.257 pesetas.

—Idem ídem números 702 al 738, importantes 23.848 pesetas.

Día 12

Comisión de Obras Públicas

Aprobar certificación número 4 de obra ejecutada en el camino vecinal 501.

—Aprobar cuentas remitidas por el señor Ingeniero de Vías y Obras, justificativas del mandamiento de pago número 947.

—Idem ídem número 946.

—Aprobar cuentas remitidas por el señor Ingeniero de Vías y Obras provinciales, justificativas del mandamiento de pago número 1.776.

—Idem ídem número 1.775.

—Idem ídem número 949.

—Idem ídem números 571 y 1.213.

—Idem ídem números 1.776 y 1.778.

—Aprobar relación de facturas importantes 88.693 pesetas.

—Idem ídem importantes pesetas 163.267.

—Idem ídem importantes pesetas 131.490.

Día 20

Comisión de Hacienda

Aprobar cuentas remitidas por la Secretaría de la Presidencia, justificativas de los mandamientos de pago números 786, 934 y 1.345.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la cuenta de ingresos y gastos habidos en el Aparcamiento durante el mes de enero.

—Aprobar factura del Hotel Goya importante 6.308 pesetas.

—Aprobar cuentas de la CEP, justificativas del mandamiento de pago número 1.718.

—Abonar el impuesto municipal de vehículos.

—Aprobar minuta de honorarios suplidos presentada por el Notario señor García Atance.

—Elevar a definitiva data provisional, importante 1.800 pesetas, en concepto de estancias causadas por don Constancio Mozota en el Hogar Doz de Tarazona.

—Aprobar acta de recepción definitiva de los trabajos de pintura de las escaleras de Maternidad Provincial.

Comisión de Organización del Trabajo

Aprobar relación de dietas de servicios prestados por los subalternos del Palacio provincial, en el fútbol, durante el mes de febrero.

—Aprobar certificación de devengos correspondientes a los señores miembros del Tribunal del concurso para la provisión de la plaza de Oficial Mayor.

—Encomendar a don Antonino Gal Bernadet la asistencia médica de los beneficiarios.

—Aplicar al personal adscrito a los servicios de limpieza del Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia, Maternidad e Inclusa provincial, Hogar Doz, de Tarazona, y Hogar Infantil de Calatayud, los incrementos salariales correspondientes.

—Aprobar liquidación de jornales devengados por suplencias de las porteras de las viviendas de protección oficial.

—Quedar enterada la Presidencia del cese en sus funciones de capataz habilitado de la Sección de Vías y Obras del peón caminero de la misma don José-Luis Jaraba.

Comisión de Cooperación

Abonar al Ayuntamiento de Velilla de Ebro 9.900 pesetas en concepto de ayuda económica para obras de alumbrado eléctrico.

—Idem ídem al de Paracuellos de la Ribera 31.748 pesetas para construcción de un camino.

—Idem ídem al de Malanquilla pesetas 7.842, para proyecto obras consolidación Casa Consistorial.

—Idem ídem al de Clarés de Ribota para obras pavimentación calles, pesetas 5.926.

—Idem ídem al de Villanueva de Gállego, 10.154 pesetas para mejora de la red de alcantarillado.

—Idem ídem al de Villanueva de Gállego, 19.161 pesetas, para pavimentación de calles.

—Abonar al Ayuntamiento de Villanueva de Gállego 7.041 pesetas, en concepto de ayuda económica para redacción de un proyecto de instalación de calefacción del grupo escolar.

Comisión de Seguridad del Trabajo

—Desestimar solicitud de don Abundio Campos Aguilera.

—Conceder a don Delfín A. Alvarado indemnización económica por prestación especial.

—Idem ídem a don Luis Baranda.

—Idem ídem a don Dámaso Casas.

—Idem ídem a don Alberto Soriano.

—Idem ídem a don Ramón Lambea.

—Idem ídem a don Manuel López Malón.

—Idem ídem a don Jesús Franco.

—Aprobar factura por suministro de medicamentos, importantes 40.034 pesetas.

—Idem ídem importantes pesetas 63.043.

—Idem ídem importantes pesetas 100.055,20.

Comisión de Beneficencia

Autorizar la salida definitiva de la CEP del residente Jaime Gabriel Noya.

—Idem ídem de Francisco-Javier Gómez.

—Autorizar el ingreso de una enferma mental en el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

Comisión de Educación

Aprobar cuentas justificativas del Museo Provincial de Bellas Artes, correspondientes a la ayuda económica

de 75.000 pesetas concedida por esta Diputación.

Día 23

Comisión de Agricultura

Renovar los contratos de los controladores del Servicio provincial de Mejora Ovina.

—Introducir modificaciones en el tractor "Ford 100-D", con destino al Servicio de Explotaciones Agrícolas.

Comisión de Seguridad del Trabajo

Aprobar la concesión de una indemnización, por prestación especial, al beneficiario don Maximino Sánchez del Río.

—Idem ídem a don Norberto García.

—Idem ídem a don Luis Cueta.

—Idem ídem a don Lucio Lalinde.

Comisión de Organización del Trabajo

Quedar enterada la Presidencia del cese, por edad, del peón albañil don Daniel Guillamón.

—Aprobar minuta de honorarios presentada por el Aparejador provincial por obras de reparación del lavadero de Velilla de Jiloca.

—Idem ídem del Arquitecto, por obras de pavimentación realizadas en varias calles de Caspe.

—Aprobar minuta de gastos presentada por el Perito industrial, correspondiente a informe para adquisición de combustibles 1972-73.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la resolución de la Dirección Técnica de la Mutualidad Nacional de Previsión de Administración Local, resolviendo expediente de pensión de viudedad causada por don Pedro Aisa Lapieza.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación del fallecimiento de don Hipólito Lafuente Sanz, funcionario jubilado.

—Aprobar minuta de honorarios presentada por el Perito industrial por inspección de los ascensores de las viviendas de protección oficial.

—Dejar sin efecto el apartado 4.º del Decreto de la Presidencia número 502.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de escritos de la Delegación provincial del Instituto Nacional de Previsión de 25 de enero de 1973 y 22 de febrero de 1973.

—Aprobar nota de viajes de los conductores de automóviles de la Corporación, correspondientes al mes de febrero.

—Desestimar la reclamación previa a la vía contencioso-laboral interpuesta por don Enrique Garza Arenas.

—Desestimar petición formulada por el enlace sindical señor Viejo, sobre

aplicación del artículo 146 de la Ordenanza de Trabajo de la Construcción, Vidrio y Cerámica.

Día 28

Quedar enterada la Presidencia del fallecimiento de don Martín Zalaya Ramiro.

—Aplicar al personal del taller de Imprenta el convenio de empresa "Heraldo de Aragón", publicado en el "Boletín Oficial" de la provincia núm. 175.

—Aprobar minuta de honorarios presentada por el señor Arquitecto provincial por redacción de proyecto de obras de reparación en la plaza de toros.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación del fallecimiento de don Gabriel Gil Dueso, practicante jubilado.

—Conceder la categoría de oficial primera del taller de carpintería a don Felipe Fanjul Cervero.

Comisión de Beneficencia

Autorizar la entrega en prohijamiento de un menor procedente de Maternidad e Inclusa provincial.

—Autorizar el ingreso de un anciano en el Hogar Doz, de Tarazona.

—Idem ídem.

—Autorizar el ingreso de una enferma mental en el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Autorizar el ingreso de Rufino Muñido en la CEP.

—Idem ídem de Agustín y Francisco Cañadilla.

Comisión de Hacienda

Aprobar facturas presentadas por "Imprenta Lou".

—Aprobar factura de "Encuadernaciones Vicente Jaime", importante pesetas 6.260.

—Aprobar factura de "Tintorería Imperial", importante 9.059 pesetas.

—Idem ídem del Hotel "Corona de Aragón", importante 2.918 pesetas.

—Idem ídem de "Taxis 30-40", importante 120.460 pesetas.

—Aprobar minuta de derechos y suplididos presentada por el Notario señor Egerique.

—Aprobar obligaciones contraídas por el Hospital Psiquiátrico de Calatayud durante el mes de diciembre.

—Idem ídem del Hogar Doz, de Tarazona, correspondientes a enero.

—Idem ídem del Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia.

—Idem ídem de Maternidad provincial.

—Aprobar factura de "Rank-Xerox", importante 14.180 pesetas.

—Idem ídem de "Limpiezas Domínguez", importante 5.900 pesetas.

—Idem ídem de "Española de Artes Gráficas San Francisco", importante 30.000 pesetas.

—Idem ídem de "Municipalía", S. A., importante 2.010 pesetas.

—Aprobar facturas de "Truniger", Sociedad Anónima.

Comisión de Cooperación

Aprobar certificación número 6 de obra ejecutada en las de casa del Médico de Longares.

—Aprobar acta recepción provisional de las obras de conducción de aguas de Tobed.

—Abonar al Ayuntamiento de San Mateo de Gállego la cantidad de pesetas 19.656,80, en concepto de ayuda económica para redacción proyecto alumbrado público.

—Idem ídem al de Villar de los Navarros 2.655,80 pesetas, para obras del cementerio.

Comisión de Hacienda

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia números 739 al 801, importantes 33.824 pesetas.

—Idem ídem números 802 al 862, importante 36.815 pesetas.

—Idem ídem números 863 al 925, importante 34.767 pesetas.

Día 30

Comisión de Seguridad del Trabajo

Conceder indemnización económica por prestación especial al beneficiario don Luis Morón.

—Aprobar relación de facturas por suministro de medicamentos, importantes 5.227,60 pesetas.

—Idem ídem, importantes pesetas 974,25.

—Idem ídem, importantes pesetas 2.833,90.

—Idem ídem, importantes pesetas 32.500,60.

Comisión de Obras Públicas

Aprobar el acta de recepción provisional de las obras de los caminos vecinales 651, 652 y 684.

Comisión de Educación, Deportes y Turismo

Conceder una copa de metal plateado para los IV Campeonatos de España de Lucha Libre.

Comisión de Beneficencia

Autorizar la entrega en prohijamiento de un menor procedente de Maternidad e Inclusa provincial.

—Conceder un socorro de lactancia por parto doble.

Autorizar el ingreso de una anciana en el Hogar Doz, de Tarazona.

—Autorizar el ingreso de dos niños en la CEP.

—Autorizar el ingreso de un niño en la CEP.

—Ratificar ingreso de una niña en la CEP.

—Ratificar ingreso de un niño en la CEP.

—Disponer la baja de un residente del Hogar Doz, de Tarazona.

—Ratificar salida definitiva de una alumna de la CEP.

Comisión de Educación, Turismo y Turismo

Conceder una medalla plateada para el Campeonato de Ajedrez Radiofónico, organizado por Radio Juventud de Zaragoza.

Comisión de Beneficencia

Aprobar nóminas de estancias causadas en el Sanatorio Psiquiátrico "El Pinar", de Teruel, correspondientes al mes de noviembre.

—Idem ídem del Sanatorio Psiquiátrico de "Nuestra Señora de Montserrat".

—Idem ídem del Sanatorio Psiquiátrico de "Nuestra Señora del Pilar".

—Idem ídem del Instituto "Pedro Mata", correspondientes a estancias de 11 de enero a 31 de marzo, segundo trimestre, y de julio a 3 de agosto de 1972.

—Idem ídem del Instituto "Pedro Mata", septiembre, octubre y noviembre.

—Idem ídem de varios centros dependientes de la Diputación Provincial de Barcelona.

—Idem ídem del Sanatorio de San Francisco de Borja, de Fontilles, mes de noviembre.

Comisión de Cooperación

Abonar al Ayuntamiento de Letux 19.483,20 pesetas, en concepto de ayuda económica para redacción proyecto saneamiento.

—Idem ídem al de Almonacid de la Sierra 6.865 pesetas para pavimentación plaza San Nicolás.

—Idem ídem al de Muel 20.000 pesetas, para pavimentación calles.

—Idem ídem al de Letux 18.968 pesetas, para proyecto distribución aguas.

SECCION QUINTA

Núm. 3.254

Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza

La Muy Ilustre Comisión municipal Permanente, en sesión celebrada el día 11 de abril del corriente año, aprobó los pliegos de condiciones que han de regir en la subasta para la realización de las obras de reparación de la vivienda aneja al colegio nacional "María Díaz" (Buen Pastor, número 2), con un presupuesto de 156.885 pesetas.

Lo que se pone en conocimiento del público mediante el presente anuncio oficial para que puedan formularse las reclamaciones que se estimen pertinentes, a cuyo efecto dicho expediente, con todos sus documentos, se halla de manifiesto en la Sección de Propiedades de la Secretaría general por un plazo de ocho días hábiles, a contar desde la fecha de publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia, en cumplimiento de lo determinado en el Reglamento de Contratación Municipal de 9 de enero de 1953.

Zaragoza, 26 de abril de 1973. — El Secretario, Xavier de Pedro.

Núm. 3.211

Delegación Provincial del Ministerio de Industria

SECCION DE MINAS

Don Julián Escudero Aladrén, Ingeniero Jefe de la Sección de Minas de la Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Zaragoza;

Hace saber: Que se ha admitido con fecha 21 de febrero de 1973, a don Mariano Alierta Izuel, vecino de Zaragoza (calle Doctor Cerrada, 25-26), una solicitud que ha presentado en 14 de diciembre de 1972, pidiendo se le otorgue un permiso de investigación de 11.393 pertenencias de mineral de caolín, con el nombre de "Gallocanta Segundo", número 2.411, sita en los términos de Torralba de los Frailes, Useld, Santed, Las Cuerlas, Berrueco y Gallocanta.

La designación de este permiso de investigación se hace por el interesado en la forma siguiente:

Se tendrá por punto de partida el vértice llamado de Torralba de los Frailes:

De punto de partida a primera estación se medirán 72,72 metros en dirección Oeste.

De primera a segunda estaca se medirán 18.56 metros en dirección Norte.

De segunda a tercera estaca se medirán 700 metros en dirección Este.

De tercera a cuarta estaca se medirán 1.400 metros en dirección Norte.

De cuarta a quinta estaca se medirán 1.800 metros en dirección Este.

De quinta a sexta estaca se medirán 1.800 metros en dirección Sur.

De sexta a séptima estaca se medirán 1.800 metros en dirección Este.

De séptima a octava estaca se medirán 3.700 metros en dirección Sur.

De octava a novena estaca se medirán 2.800 metros en dirección Este.

De novena a décima estaca se medirán 3.700 metros en dirección Sur.

De décima a undécima estaca se medirán 11.300 metros en dirección Oeste.

De undécima a duodécima estaca se medirán 1.800 metros en dirección Norte.

De duodécima a decimotercera estaca se medirán 4.100 metros en dirección Oeste.

De decimotercera a decimocuarta estaca se medirán 5.900 metros en dirección Norte.

De decimocuarta a decimoquinta estaca se medirán 700 metros en dirección Oeste.

De decimoquinta a primera estaca se medirán 81,44 metros en dirección Norte.

Quedando así cerrado el perímetro de las 11.393 pertenencias. Los rumbos están referidos al Norte verdadero.

Lo que se anuncia al público para que quienes se consideren perjudicados por el otorgamiento de este permiso de investigación presenten sus reclamaciones dentro del plazo improrrogable de treinta días, fijado por el artículo 12 de la Ley de 19 de julio de 1944 y Reglamento general para el Régimen de la Minería de 9 de agosto de 1946.

Zaragoza, 28 de abril de 1973. — El Delegado provincial: P. D., El Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, Juan Escudero.

— El

taría de este Ayuntamiento, a efectos de examen y reclamación, conforme determinan los artículos 312 de la Ley de Régimen Local y 24 del Reglamento de Contratación de 9 de enero de 1953.

De no presentarse reclamaciones, o resueltas las presentadas, se anuncian subastas públicas, limitadas a los vecinos de la localidad o entidades que legalmente los representen, para la adjudicación del aprovechamiento de pastos de los polígonos que, con su capacidad en cabezas de ganado y tipos de tasación, se relacionan a continuación:

Número, nombre de los polígonos objeto de cada subasta, capacidad en número de cabezas y tipo de tasación

1. "Cinco Piernas". 299. 39.655 pesetas.
2. "Pila Alta". 434. 57.560 pesetas.
3. "Pila Baja". 435. 57.690 pesetas.
4. "Corral Quemado". 494. Pesetas 65.520.
5. "La Cueva". 377. 50.000 pesetas.
6. "San Jorge Bajo". 379. Pesetas 50.265.
7. "Aliagares". 333. 44.165 pesetas.
8. "Corral del Olivar". 361. Pesetas 47.875.
9. "El Cobazo". 441. 58.490 pesetas.
10. "Valdelasarga". 290. 38.460 pesetas.
11. "Valdebiota". 361. 48.145 pesetas.
12. "Corral del Molinero". 402. Pesetas 53.310.
13. "San Jorge Alto". 158. Pesetas 20.960.
14. "Corral de Senao". 315. Pesetas 41.780.
15. "Corral de José - Angel". 238. 31.560 pesetas.
16. "Corral del Roico". 384. Pesetas 50.925.
17. "Corral de los Peregrinos". 490. 64.985 pesetas.
18. "Las Cuevas y Corral de Parral". 626. 83.020 pesetas.
19. "Corral de Faustino". 392. Pesetas 51.990.
20. "Corral de Marcellán". 329. Pesetas 43.645.

Estos aprovechamientos darán comienzo en la primera quincena del próximo mes de julio y terminarán el 30 de junio de 1974.

Las proposiciones, ajustadas al modelo inserto a continuación y acompañadas del resguardo del depósito del 5 % establecido como garantía provisional y de la declaración de capacidad se pre-

sentarán en sobre cerrado, en la Secretaría de este Ayuntamiento, durante las horas de oficina, dentro del plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia.

La apertura de plicas tendrá lugar en la Casa Consistorial al siguiente día, también hábil, de terminado el plazo de presentación de proposiciones, empezando a las nueve horas por el primer polígono y continuando con las del resto sin interrupción alguna, cuyo acto estará presidido por el señor Alcalde o Concejal en quien delegue y asistido por el Secretario del Ayuntamiento, que dará fe del acto.

Biota, 2 de mayo de 1973. — El Alcalde, (ilegible).

Modelo de proposición

Don, de años de edad, de estado y vecino de esta misma villa, enterado de los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas, se compromete a ejecutar el aprovechamiento de pastos objeto de subasta, correspondiente al polígono denominado, en la cantidad de pesetas céntimos, con sujeción estricta a las condiciones establecidas siendo adjunto el resguardo de haber depositado la garantía provisional, así como también la declaración de no estar afectado de incapacidad.

Biota, de de 1973.

(Firma del licitador):

Núm. 3.239

CINCO OLIVAS

Aprobado por esta Corporación el pliego de condiciones que ha de regir en la subasta de pastos del monte "Valciruela y Velilla", queda expuesto al público en la Secretaría de este Ayuntamiento durante el plazo de ocho días hábiles, de conformidad con el artículo 24 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

De no presentarse reclamaciones, o resueltas éstas, podrán presentarse proposiciones durante el plazo de veinte días hábiles, siguientes a la publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial" durante las horas de diez a trece, celebrándose la apertura al día siguiente hábil, a las doce horas.

Duración del contrato. — Desde la adjudicación definitiva hasta el 31 de mayo de 1975.

Tipo de licitación. — Será de pesetas 160.000 en alza por año.

SECCION SEXTA

Núm. 3.272

BIOTA

Acordada por este Ayuntamiento, en sesión del 1.º de los corrientes, la celebración de subastas públicas para la adjudicación del aprovechamiento de pastos propiedad del municipio, y aprobado el correspondiente pliego de condiciones de las mismas, queda expuesto por término de ocho días, en la Secre-

Garantías. — Las garantías se fijan: la provisional, en el 3 por 100, y la definitiva, en el 6 por 100.

De quedar desierta esta subasta se celebrará la segunda transcurridos ocho días hábiles desde el en que se verifique la apertura de pliegos, durante cuyo plazo podrán presentarse proposiciones, realizándose su apertura al día siguiente hábil, a las doce horas.

Cinco Olivas, 2 de mayo de 1973. — El Alcalde, (ilegible).

Modelo de proposición

Don, de años de edad, vecino de, con documento nacional de identidad número, enterado de las condiciones para optar a la subasta del arriendo de pastos del monte de este Ayuntamiento "Valciruela y Velilla", ofrece la cantidad de (en letra) pesetas por año, con sujeción estricta al pliego de condiciones aprobado, haciendo constar no hallarse comprendido en causas de incapacidad ni incompatibilidad para optar a esta subasta.

(Fecha, y firma del proponente).

Núm. 3.274

CUARTE DE HUERVA

El Ayuntamiento Pleno, en sesión ordinaria celebrada el día 30 de abril de 1973, acordó aprobar la Ordenanza reguladora de los derechos o tasas de recogida de basuras en los domicilios particulares y locales comerciales e industriales.

Lo que se publica a los efectos del artículo 722 de la vigente Ley de Régimen Local, concediéndose un plazo de quince días hábiles para presentar reclamaciones.

Cuarte de Huerva a 3 de mayo de 1973. — El Alcalde, Mariano Fatás.

Núm. 3.276

HERRERA DE LOS NAVARROS

Don Sebastián Sanz Cortés solicita licencia municipal para el ejercicio de la actividad de un taller de reparación de automóviles y servicio de neumáticos, en la avenida de Zaragoza, número 15, de esta localidad.

Lo que, en cumplimiento de lo establecido en el artículo 30 del Reglamento de 30 de noviembre de 1961 y artículo 4.º, cuarta, de la Orden ministerial de 15 de marzo de 1963, se hace público para que los que pudieran resultar afectados de algún modo por la mencionada actividad que se pretende

instalar puedan formular las observaciones pertinentes en el plazo de diez días, a contar de la inserción del presente edicto en el tablero de avisos de este Ayuntamiento.

Herrera de los Navarros a 2 de mayo de 1973. — El Alcalde, (ilegible).

Núm. 3.221

MESONES DE ISUELA

En virtud de acuerdo adoptado por este Ayuntamiento, y con arreglo al pliego de condiciones que se halla expuesto al público en la Secretaría de este Ayuntamiento por espacio de ocho días, a fin de oír reclamaciones, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 24 del vigente Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, se anuncia la subasta pública de los aprovechamientos de pastos de los montes municipales propiedad de este Ayuntamiento, divididos en once cuarteles, bajo el tipo de tasación en alza de 260.000 pesetas, para el año 1973-1974.

El disfrute de este aprovechamiento será desde el día 11 de junio de 1973 al 10 de junio de 1974.

De no presentarse reclamaciones y, en su caso, resueltas, los pliegos para tomar parte en la subasta deberán presentarse, debidamente reintegrados con póliza de 6 pesetas del Estado y de la Mutualidad Nacional de Previsión de Administración Local también de 6 pesetas, y redactados con arreglo al modelo que figura en el pliego de condiciones expuesto al público en la Secretaría de este Ayuntamiento, durante los días y horas hábiles, hasta diez minutos antes de la hora señalada para el acto de la subasta, que se verificará, en el salón de sesiones de este Ayuntamiento, a las once horas de la mañana del día siguiente al en que se cumplan veintidós días hábiles a contar del siguiente al en que aparezca publicado este anuncio en el "Boletín Oficial" de esta provincia.

Si en esta subasta quedara alguno de los cuarteles sin subastar o adjudicar, se celebrará segunda subasta a los diez días siguientes hábiles de la primera, a la misma hora, en el mismo local y bajo el mismo tipo de tasación y condiciones que sirvieron de base para la primera, admitiéndose proposiciones hasta diez minutos antes de la subasta.

Mesones de Isuela a 2 de mayo de 1973. — El Alcalde, (ilegible).

Núm. 3.267

NUEZ DE EBRO

El día 20 del actual y hora de las once tendrá lugar en la Casa Consistorial de este pueblo una reunión general con los propietarios de parcelas del barrio Nuevo de Nuez de Ebro, a la que se les cita a todos ellos, siendo los asuntos a tratar: Peticiones que tienen solicitadas de luz, de distribución y saneamiento de agua y pavimentación.

Nuez de Ebro, 3 de mayo de 1973. El Alcalde, (ilegible).

Núm. 3.240

SAN MATEO DE GALLEGO

Don Mario Aguilera Andrés, vecino de Zaragoza, solicita licencia municipal para la instalación de un tanque de gas licuado de petróleo (G. L. P.) a granel, para usos industriales de producción de agua caliente, de una capacidad de 4,762 metros cúbicos, fuera del casco urbano, partida de "Santa Encarnación", junto a la ronda del casco urbano.

Lo que se hace público, en cumplimiento de cuanto ordena el artículo 30 del Reglamento de 30 de noviembre de 1961, a fin de que durante el plazo de diez días puedan formularse las observaciones pertinentes por aquellas personas o entidades que se crean perjudicadas.

San Mateo de Gállego a 2 de mayo de 1973. — El Alcalde, (ilegible).

Núm. 3.268

TARAZONA

El Tribunal encargado de juzgar los ejercicios del concurso-oposición restringido, para la provisión en propiedad de una plaza de cabo de la Policía Municipal, acordó señalar como fecha de comienzo de los ejercicios del concurso-oposición el día 6 de junio de 1973 a las once horas.

Se publica este anuncio a los efectos correspondientes y para conocimiento de los interesados.

Tarazona, 3 de mayo de 1973. — El Alcalde, Tomás Zueco.

...

Núm. 3.269

TARAZONA

El Tribunal encargado de juzgar los ejercicios del concurso-oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Jefe de la Brigada Obrera

acordó señalar como fecha de comienzo de los ejercicios del concurso-oposición el día 6 de junio de 1973 y hora de las once.

Se publica el anuncio a los efectos correspondientes y para conocimiento de los interesados.

Tarazona, 3 de mayo de 1973. — El Alcalde, Tomás Zueco.

Núm. 3.247

VALPALMAS

Doña Tomasa Biescas Romeo, vecina de Valpalmas, solicita licencia municipal para el ejercicio de la actividad de venta de carnes frescas en la plaza de Ramón y Cajal, número 11, de Valpalmas.

Lo que, en cumplimiento de lo establecido en el artículo 30 del Reglamento de 30 de noviembre de 1961 y artículo 4.º cuarta de la Orden ministerial de 15 de marzo de 1963, se hace público para que los que pudieran resultar afectados de algún modo por la mencionada actividad que se pretende instalar puedan formular las observaciones pertinentes en el plazo de diez días, a contar de la inserción del presente edicto en el tablero de avisos de este Ayuntamiento.

Valpalmas a 2 de mayo de 1973. — El Alcalde, José Lasierra.

SECCION SEPTIMA

ADMINISTRACION DE JUSTICIA

Juzgados de Primera Instancia

Núm. 3.287

JUZGADO NUM. 2

Don Joaquín Cereceda Marquinez, Juez del Juzgado de primera instancia número 2 de los de Zaragoza;

Hace saber: Que el día 29 del actual, a las once horas de su mañana, tendrá lugar en la sala audiencia de este Juzgado la venta en pública y primera subasta de los bienes muebles que seguidamente se describen, embargados como propiedad de la parte demandada en los autos de juicio ejecutivo seguidos en este Juzgado con el número 99 de 1973, a instancia del Procurador señor García Izquierdo, en representación de "Distri-

buidora de Productos Plásticos", S. A., contra "Construcciones Horymet", S. A., haciéndose constar: Que para tomar parte en la subasta deberán los licitadores consignar previamente en el Juzgado, o establecimiento al efecto, el 10 por 100 del precio de tasación, sin cuyo requisito no serán admitidos; que no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del avalúo; que podrá hacerse el remate en calidad de ceder a tercero.

Bienes cuya venta se anuncia, con expresión de precio de tasación:

1. Un dumper de 1.000 litros de carga, marca "Mor-Hill", con motor diesel marca "Petter", de un cilindro; en 45.000 pesetas.

2. Una hormigonera de 250 litros de capacidad, marca "M. Z. del Río", con motor "Siemens", de 3 CV; en pesetas 22.000.

3. Una hormigonera de 350 litros capacidad, marca "Emica", con motor "Siemens", de 3 CV; en 38.000 pesetas.

4. Una hormigonera de 350 litros de capacidad, marca "Ima", con motor sin marca visible, de 3 CV; en pesetas 35.000.

5. Una hormigonera de 550 litros de capacidad, de tambor, marca "Grasset", con cargador automático, tolva skip de alimentación y motor "Siemens" de 7 CV; en 92.000 pesetas.

6. Una grúa para entreplantas, con brazo de 3 metros y hasta 500 kilogramos de capacidad de carga, con motor "Emica"; en 8.500 pesetas.

7. Un tronizador de terrazo marca "Rubí", con motor; en 4.000 pesetas.

8. Una cortadora de mesa, con disco de acero, para material cerámico, marca "Durher", con motor eléctrico; en 6.000 pesetas.

9. Un vibrador de agua para hormigonados, marca "Neumac", con motor eléctrico; en 25.000 pesetas.

10. Cuatro mesas de despacho, estructura metálica y tableros de formica: dos, de 1,70 x 1,20 metros con tres cajones en cada una, con los dos pedestales; una, de 1,50 x 1 metro con un pedestal en la parte izquierda y tres cajones, y una de 1,50 x 1 metros con un pedestal en la parte derecha y tres cajones; en 16.000 pesetas.

11. Doce sillas, estructura en tubo redondo pintado en negro y tapizadas en meraklón verde; en 3.600 pesetas.

12. Dos armarios metálicos, de 2 por 0,90 metros, con dos puertas cada uno; en 9.000 pesetas.

13. Un armario metálico de 1,40 alto, 1,70 largo y 0,60 metros fondo,

con dos puertas dobles; en 6.000 pesetas.

14. Dos sillones giratorios y con brazos, estructura en tubo redondo pintado en negro y tapizados en meraklón verde; en 3.000 pesetas.

15. Una máquina de escribir eléctrica, "Lexicon 80-E", de 120 espacios, sin número visible; en 9.000 pesetas.

16. Una máquina calculadora eléctrica "Hispano Olivetti", grande; en pesetas 11.000.

17. Dos tableros de dibujo, marca "Oldor", uno provisto de pantógrafo; en 9.000 pesetas.

18. Un tresillo compuesto de sofá de tres plazas y dos sillones, tapizado en skai marrón, con almohadones; en pesetas 2.000.

19. Tres lámparas de sobremesa, dos de ellas giratorias y una fija, con tubo fluorescente; en 1.750 pesetas.

Dado en Zaragoza a cuatro de mayo de mil novecientos setenta y tres. — El Juez, Joaquín Cereceda. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 3.288

JUZGADO NUM. 4

Don José-Esteban Rodríguez Pesquera, Juez del Juzgado de primera instancia número 4 de los de Zaragoza;

Hace saber: Que el día 28 de mayo de 1972, a las once horas de su mañana, tendrá lugar en la sala audiencia de este Juzgado la venta en pública y primera subasta de los bienes muebles que seguidamente se describen, embargados como propiedad de la parte demandada en los autos de juicio ejecutivo seguidos en este Juzgado con el número 507 de 1972, a instancia del Procurador señor Peiré Aguirre, en representación de "Tusa", entidad mercantil de esta capital, contra "Grasemad", sociedad anónima, de Granada, haciéndose constar: Que para tomar parte en la subasta deberán los licitadores consignar previamente en el Juzgado, o establecimiento al efecto, el 10 por 100 del precio de tasación, sin cuyo requisito no serán admitidos; que no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del avalúo; que podrá hacerse el remate en calidad de ceder a tercero.

Bienes cuya venta se anuncia, con expresión de precio de tasación:

Un dumper "Ausa"; en 180.000 pesetas.

Zaragoza a treinta de abril de mil novecientos setenta y tres. — El Juez, José-Esteban Rodríguez. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 3.261

JUZGADO NUM. 5

Don Luis Martín Tenías, Magistrado, Juez del Juzgado de primera instancia número 5 de Zaragoza;

Hace saber: Que el día 2 de junio de 1973, a las once horas, en la sala audiencia de este Juzgado, tendrá lugar la primera subasta de los bienes que luego se dirán, en ejecución de sentencia dictada en juicio ejecutivo número 62 de 1973, promovido por el Procurador señor Bibián, en nombre y representación de Sociedad Anónima "Kynos Internacional", contra don Antonio Ansó Soro.

Advirtiéndose a los posibles licitadores:

1.º Que para tomar parte en la subasta deberán consignar previamente en la Mesa del Juzgado una cantidad igual, por lo menos, al 10 por 100 efectivo del valor de los bienes, sin cuyo requisito no serán admitidos.

2.º No se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del avalúo, pudiendo hacerse a calidad de ceder el remate a un tercero.

Bienes objeto de la subasta:

1. Un televisor "Feren", con UHF, con mesa y antena; en 6.000 pesetas.

2. Un mueble librería en poliéster, de 1,80 x 1,80, con trece departamentos; en 13.000 pesetas.

3. Un tresillo de skai verde, compuesto de sofá de tres plazas y dos sillones; en 3.000 pesetas.

4. Un radiador eléctrico, marca "Garza"; en 1.000 pesetas.

Los bienes anteriormente relacionados no se hallan depositados.

Dado en Zaragoza a dos de mayo de mil novecientos setenta y tres. — El Juez, Luis Martín. — El Secretario, (ilegible).

Juzgados Municipales

Núm. 3.293

JUZGADO NUM. 1

Don Celedonio Ceña López, Juez municipal del número 1 de Zaragoza;

Hace saber: Que en juicio de cognición número 111 de 1973, instado por

José Peregrina Rello, representado por el Procurador señor García Anadón, contra Domingo Onterino Malvesado, se sacan a pública subasta, por segunda vez, los bienes embargados al demandado, que se mencionan con su valoración:

1.º Un despacho compuesto de dos mesas metálicas, un sillón, tres sillas y un armario metálico; tasado en 7.500 pesetas.

2.º Una máquina de escribir marca "Hispano Olivetti", modelo "Línea 88"; tasada en 6.000 pesetas.

3.º El derecho de traspaso del local bajo de la casa número 12 de la calle Princesa, de esta ciudad, dedicado a la venta de materiales de decoración; en 90.000 pesetas.

Total, 103.500 pesetas.

Tendrá lugar en este Juzgado el 4 de junio próximo, a las diez horas; para tomar parte deberán los licitadores depositar el 10 por 100 de la tasación, acreditando su personalidad, sin cuyos requisitos no serán admitidos, no permitiéndose posturas que no cubran dos tercios de la tasación. Tales bienes los tiene depositados el demandado, donde podrán ser examinados. Dichos bienes se sacan con la rebaja del 25 por 100 de su tasación.

Zaragoza a tres de mayo de mil novecientos setenta y tres. — El Juez, Celedonio Ceña. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 3.294

JUZGADO NUM. 1

Don Celedonio Ceña y López, Juez municipal del número 1 de Zaragoza;

Hace saber: Que en juicio de cognición número 59 de 1973, instado por "Aceites Masip", S. A., representada por el Procurador señor García Anadón, contra Octavio Sesma, se sacan a pública subasta, por segunda vez, los bienes embargados al demandado, que se mencionan con su valoración:

1.º Un televisor marca "Vanguard", con UHF y estabilizador, marca "Werner"; tasado en 4.500 pesetas.

2.º Una máquina de coser marca "Sigma", número 66-25.282, tipo moderno; tasada en 3.750 pesetas.

3.º Cinco armarios roperos, estilo castellano, de 1,80 x 0,80 x 0,60; tasados en 3.500 pesetas.

Total, 11.750 pesetas.

Tendrá lugar en este Juzgado el 4 de junio próximo, a las diez horas; para tomar parte deberán los licitadores depositar el 10 por 100 de la tasación, acreditando su personalidad, sin cuyos requisitos no serán admitidos, no permitiéndose posturas que no cubran dos tercios de la tasación. Tales bienes los tiene depositados el demandado, donde podrán ser examinados.

Zaragoza a tres de mayo de mil novecientos setenta y tres. — El Juez, Celedonio Ceña. — El Secretario, (ilegible).

PARTE NO OFICIAL

Núm. 3.282

COMUNIDAD Y SINDICATO DE RIEGOS DE "JOAQUIN COSTA", DE ZUERA

Convocatoria

Por la presente se convoca a todos los partícipes a la Junta general que ha de celebrar, en el salón de sesiones del Excmo. Ayuntamiento de esta villa, el día 18 de mayo, a las seis y media de la tarde en primera convocatoria, a las siete en segunda, llevándose al orden del día los asuntos siguientes:

1.º Lectura y aprobación del acta de la Junta anterior.

2.º Lectura y aprobación de la memoria del semestre anterior.

3.º Lectura y aprobación de las cuentas del año 1972.

4.º Ruegos y preguntas.

Zuera a 18 de abril de 1973. — Presidente, Antonio Duplá Abadal.

IMPRENTA PROVINCIAL -- ZARAGOZA

PRECIO DE INSERCIONES y SUSCRIPCIONES A ESTE BOLETIN

INSERCIONES

Se solicitarán del Excmo. Sr. Gobernador civil. Serán de pago todas las inserciones obligatorias o voluntarias que no estén exceptuadas por disposición legal.

Precio: En la "Parte oficial", 3 pesetas por palabra o guarismo completo. Precio mínimo por anuncio, 200 pesetas. En la "Parte no oficial", 4 pesetas por palabra o guarismo completo. Precio mínimo por anuncio, 250 pesetas.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Trimestre	300 pesetas
Semestre	600 -
Año	1.000 -
Especial para Ayuntamientos: Año	600 -

Venta de ejemplar suelto: Del año corriente, 5 pesetas; de cinco años anteriores, 10, y de seis años de antigüedad en adelante, 25.

Todos los pagos se efectuarán en la Administración, y de ésta se solicitarán las suscripciones